

第8回 北千里駅前まちづくり意見交換会「ふりかえりシート」意見まとめ

番号	カテゴリー	意見
1	意見交換会	今回の参加者、女性が少ないのが残念です。シニアが中心なのですが、多世代の参加を呼びかける周知の努力をお願いします。
2		今回ご用意頂いた事例紹介は大変良かった。(もっと前にあってほしかった)
3		かなり各論に入ってきたので、ファシリテーションが難しいですが頑張ってもらいたいです。何をやりたいかを聞いているだけだとそれぞれの思いが出るのは良いのですが、ベクトルがバラバラになりがちです。例えば、大目的を確認する、そのための課題を考える、解決方法としてやりたいことを挙げていくなどの方向性を持たせる必要性もあると思いました。
4		おにクルの成功の背景を伺い、事業構想当初より対話を重ねる事の重要性を認識しました。地域の活性化に向け、皆で良いアイデアを出し続けていければと思います。
5		意見を出すのは既に何回もやっている。同じことを何回も言ってもどうか？それより既に決まったこと(設備や建物)などもきっちり説明してほしい。
6		素晴らしい空間利用のアイデアが出た。しかし、誰が運営するのか？
7		大勢の市民がWSに参画できるよう、周知をもっと積極的にしてほしい。(何度もくりかえし)
8		女性参加が少ない。
9	まちづくり	国会や市議会中継のパブリックビューイングをやるフリースペースにしてほしいです。
10		吹田市で環境衛生評価？が決まったとホームページで見ました。意見交換会を8回しましたが、延べ人数何人参加という事で住民の意見を聞いたで進んでいます。参加者も減り、タワマン反対が多数と思われる中、どんどん進んで非常に不満です。グランカサールのマンションの方はどう思っているのでしょうか。
11		現代社会に大きく欠けているのは、一番にコミュニケーションだと思います。「再開発」だの「街づくり」は義務であってはならず、「造るコト」も「過ごすコト」も楽しくなければなりません。
12		阪大や関大のサテライトを誘致したらどうでしょう。
13		私は北千里駅前の現状を考えるとアクティビティリストに今まで発表されている事柄だと北千里の衰退が止まらなると考えます。現状の駅前の状況では店舗やテナントが空室止まりの状況だと何かの起爆施設が必要。一例としては、大阪大学の施設を駅前に誘致して大阪大学をアピールしたらどうでしょうか？特に大阪大学病院の施設が有ったら、北千里駅前の集客に貢献できると考えます。
14	事業計画	キスアンドライド 箕面萱野駅、船場阪大駅とも送迎場所が整備されている。送迎場所がロータリーと分離されている方が安全だと思う。 北千里にしかないものを作る (光の滝) 太陽電池で循環する滝を商業棟の上から落とす←朝になると水が流れ出す。JR熊本駅ビルに大型の滝の例がある。滝の内側には滝裏カフェ、滝裏フードコート。 (風の灯り) 滝が止まっている夜間、風の灯りが水辺を照らす。自然のゆらぎ。
15		コンペによるデザインアイデアをつくる。
16		高層化による再開発のデメリットの検討は十分か？ この高層化による再開発をしてしまうと、権利関係が複雑になりすぎて、次の再開発がほぼ不可能になると言われている。将来の世代に難題を先送りしていいのだろうか？ 身の丈に合う再開発。吹田サッカースタジアムのような寄付による既存の建物をできるだけ再利用する再開発はできないのか？
17		クリスタ長堀や神戸新長田などの再開発失敗事例に学ぶべき。
18		